

《单词百科:shantung是什么意思?shantung怎么发音?shantung的解释和用法》

英语单词shantung是什么意思?shantung怎么读?shantung怎么发音?简答网为您整理了shantung的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



shantung怎么读

shantung的读音:[' æn't ɪ ŋ]

shantung的意思

1、n.山东绸;

shantung的双语例句

1、 Accessible from Portland Street , Argyle Street , Shanghai Street and Shantung Street.

可由砵兰街、亚皆老街、上海街及山东街前往.

2、 MORE than mountains and plains , however , were needed to create the Shansi-Hopei-Shantung Honan Border Region.

要创建晋冀鲁豫边区,仅仅具备了山岭平川的自然条件还是不够的.

3、 At dusk we arrived in Yehtao , military headquarters for the Shansi-Hopei-Shantung-Honan Border Region.

傍晚时我们到达冶陶.这是 晋冀鲁豫 军区总部所在地.

4、 And there are many similar instances in Hopei and Shantung Provinces.

河北、山东等省也有许多这样的包围.

5、 Turn all your rear-area work over to the Shantung Sub-Bureau .

一切后方工作交山东 分局 负责.

6、 The honor attendants wore street-length dresses of lavender shantung.

出席的贵宾们都穿着不很长的淡紫色山东绸的衣服.

以上是简答网为您整理的shantung怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于shantung的用法

、shantung的释义、shantung的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/shantung>